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令和５年１月 21 日 

姫路市議会議員の方々との座談会 

 

 令和４年 12 月 26 日(金)に姫路市議会議員の方々と座談会を行った。テーマは姫路駅付

近に位置する姫路市文化コンベンションセンター、通称「アクリエひめじ」についてだ。現

在アクリエひめじではコンサートや有名アーティストを呼んでのライブ、小さなお子様向

けの展示会など幅広い層に向けたイベントを行っている。そんな中、さらに姫路市民の方々

に親しみを持ってもらうためにはどうすればよいか、そのための意見を現役高校生である

私たちから取り入れよう、という趣旨で行われた。 

 西高は文化祭や SSH 発表会などでアクリエひめじを使用させていただく機会が多いため、

こういった会に参加できるのは大変有難いことだった。 

 

座談会には西高の生徒会と姫路市議会議員の方々だけでなく、賢明女子学院高等学校の生

徒会の方々も参加しており意見交換を行った。互いにいくつも提案したが、西高から出した

案のうち１つを紹介しよう。それは「自習スペースの設置」だ。 

現在姫路駅周辺にある自習スペースは数が少なくどこも人でいっぱいなことが多い。そ

こでアクリエひめじを中高生などに向けた自習スペースとして開放していただけないか、

という提案である。 

 

なお、今回提案されたものは議会で検討してくださるとのこと。私たち高校生からの生の

意見が少しでも参考になれば幸いだ。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

実際の座談会の様子 


